



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Diana Patricia Castillejos López

Nombre del tema: Teoría de la decisión y la bioética

Parcial: Cuarto parcial

Nombre de la Materia: Legislación en salud y enfermería

Nombre del profesor: José Reyes Rueda

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: octavo cuatrimestre

TEORÍA DE LA ELECCIÓN RACIONAL



LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN RACIONAL (TER)

es una propuesta que surge en las ciencias sociales aplicadas especialmente a la economía, pero que se ha trasladado al análisis de la conducta humana



TEORIA DE LA DECISION Y BIOETICA



INTRODUCCIÓN A LA BIOÉTICA

La ética es la reflexión crítica sobre los valores y principios que guían nuestras decisiones y comportamientos. La palabra bioética es un neologismo acuñado en 1971 por Van Rensselaer Potter (en su libro Bioethics: bridge to the future), en el que este autor englobaba la "disciplina que combina el conocimiento biológico con el de los valores humanos".



LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN PÚBLICA APLICADA AL DISEÑO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS SANITARIAS

La salud es una condición indispensable para el logro de los objetivos planteados en las políticas sociales diseñadas para alcanzar las metas nacionales de crecimiento económico y bienestar, incluidos el desarrollo social y de la salud.



INTRODUCCIÓN A LA ÉTICA ECOLÓGICA

La primera vez que se comenzó a hablar de una ética orientada al cuidado y respeto del medio ambiente, indicando que el pensamiento moral debería ir más allá del ámbito de los intereses humanos para incluir los intereses de los seres naturales no humanos, fue en las conclusiones del libro de memorias del ingeniero forestal norteamericano

Referencia bibliográfica

[8dcb7bafba520df7fbba0fa709e61096.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)